

Le SPS avait pourtant alerté, le Directeur est resté sourd !!!

Ce qui devait arriver, arriva !!!

Encore une fois, le SPS avait alerté le Directeur en amont sur ce qu'une décision qui, prise à la légère sous prétexte de "préserver la dignité humaine", pourrait avoir de grave en répercussion sécuritaire.

Notre tract concernant la mise en place de rideaux de douche dans les cellules datant du 11/01/2022 avait fait mouche.

Nous avons alerté le Directeur sur la dangerosité d'installer des barres de douche pour maintenir les rideaux.

Notre direction avait encore fait le mauvais choix et nous avait d'ailleurs adressé une fin de non-recevoir...

Nous avons alors bien compris que la priorité de nos dirigeants n'est pas la sécurité, mais le bien-être de nos chers pensionnaires.

L'avenir nous a encore une fois donné raison au vu des événements qui viennent de se produire...

Les faits : le 7 janvier, en début de matinée, une fouille de cellule à la MAH2 a permis de découvrir les objets suivants :

- Une barre de rideaux de douche transformée en poinçon de 38,5 cm.
- 3 stylos modifiés pour faire des tatouages.
- 6 morceaux de feuilles à poncer (surement là pour acérer la pointe du poinçon).
- Une antenne d'ICOM cassée ???
- Une clef USB.
- Un téléphone portable.
- Une lame de rasoir.

Grace à cette découverte, ce poinçon artisanal ne finira pas dans le corps d'un(e) Surveillant(e)... Cette trouvaille témoigne de la dangerosité de ces barres de douches en cellule, qui peuvent se transformer en arme.

Le SPS tient à féliciter l'équipe qui a mis la main sur cet arsenal et demande à la Direction Locale, au vu des faits, de faire retirer ces barres de rideaux de douche de toute la détention avant qu'un drame ne se produise.

Le 08/01/2024 pour le bureau local du SPS
David MATHIEU

Le SPS, l'évidence Syndicale !!!

